

Le gouvernement vénézuélien renouvelle son engagement envers le dialogue



Caracas, 28 septembre (RHC)- Jorge Rodríguez, membre de la délégation du gouvernement vénézuélien aux conversations de paix avec la droite, a renouvelé en République Dominicaine l'engagement d'insister sur le dialogue.

La délégation du gouvernement vénézuélien est arrivée hier à Saint-Domingue pour participer à la réunion pour la paix et l'entente avec l'opposition.

Cependant, des membres de la Table de l'Unité Démocratique, coalition de droite, ont annoncé qu'il n'assisteront pas à la rencontre fixée avec la délégation bolivarienne et avec des accompagnateurs internationaux.

Par ailleurs, au cours de la 36e Session Ordinaire du Conseil de l'ONU pour les Droits de l'Homme, plusieurs pays ont exprimé leur appui au peuple du Venezuela.

57 pays ont signé à Genève une déclaration commune sur les événements survenus au Venezuela ces derniers mois et dans laquelle ils appuient le gouvernement du président Nicolás Maduro et ils lancent un appel au respect de la souveraineté du Venezuela.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/142776-le-gouvernement-venezuelien-renouvelle-son-engagement-envers-le-dialogue>



Radio Habana Cuba